

Fecha: 16-01-2026
Medio: Semanario Tiempo
Supl.: Semanario Tiempo
Tipo: Noticia general
Título: CASI UN CENTENAR DE ESTUDIANTES HAN VISITADO LA CONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL DE LA SERENA

Pág. : 13
Cm2: 324,5
VPE: \$ 648.924

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:

Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

CASI UN CENTENAR DE ESTUDIANTES HAN VISITADO LA CONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL DE LA SERENA

El proyecto también recibió a alumnos de liceos técnico-profesionales y de educación superior que realizaron sus prácticas profesionales.

La obra de construcción del Hospital de La Serena recibió casi un centenar de visitas de estudiantes de liceos técnico-profesionales, institutos profesionales y universidades de la Región de Coquimbo durante el segundo semestre de 2025, como parte de las actividades de vinculación comunitaria realizadas por ACCIONA en esta zona del país.

Los jóvenes, que recorrieron el proyecto y pudieron conocer de cerca cómo se edifica un recinto de salud alta complejidad, cursan las carreras de ingeniería en construcción y construcción civil en la Universidad de La Serena y en el instituto AIEP, respectivamente. A estos se suman también estudiantes de Enseñanza Media del Liceo Politécnico de la comuna de Ovalle.

Las visitas a la obra fueron coordinadas por el área de Gestión de Impacto Social (GIS) del proyecto,

en conjunto con el programa "Construye tu Futuro" de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) y la ONG Canales.

PRÁCTICAS PROFESIONALES

Adicionalmente, en el marco de su compromiso con la formación de los mejores talentos para la industria de la construcción, el proyecto recibió a 18 estudiantes que realizaron sus prácticas profesionales, sumando a la fecha más de 5.800 horas de este tipo de actividades.

De esta forma, alumnos de las especialidades de edificación y electricidad del Liceo Jorge Alessandri Rodríguez, del Colegio San Martín de Porres, ambos de La Serena, y del Liceo de Limache, de la Región de Valparaíso, tuvieron la oportunidad de aplicar los conocimientos adquiridos en sus establecimientos, al igual que los jóvenes que cursan la



carrera de ingeniería civil y construcción de la Universidad de La Serena y del instituto INACAP, entidad con la que ACCIONA mantiene un convenio de colaboración.

La construcción del nuevo Hospital de La Serena, que comenzó en octubre de 2024, ha superado

el 15% de avance físico de la obra, focalizando los trabajos en la construcción de fundaciones que alcanzan más de un 90% de avance y en la instalación de aisladores sísmicos.

Con una inversión cercana a los US\$ 278 millones, el establecimien-

to de 125 mil metros cuadrados, beneficiará a más de 750.000 habitantes con atención de especialidades como neonatología y oncología, posicionándolo como uno de los recintos asistenciales más modernos de Chile y un referente para la zona norte del país.